



2 Pièces

55 m²

Réf. 7009

450 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CANNES Basse Californie, situé proche de la Croisette et des commodités. Au dernier étage d'une résidence de qualité, cet appartement très lumineux de 55 m² habitable (40 m² en loi carrez) bénéficie d'une belle véranda et d'une terrasse avec vue dégagée. Il est composé d'une entrée, une cuisine équipée, un séjour ouvrant sur une véranda et sur la terrasse, une chambre avec placard, une salle de bain et un toilette indépendant. Ce bien est idéal pour une résidence secondaire avec possibilité de location saisonnières et congrès.

CANNES Basse Californie, close to the Croisette and amenities. On ...

CANNES Basse Californie, close to the Croisette and amenities. On the top floor of a quality residence, this bright 55 m² apartment (40 m² loi carrez) benefits from a lovely veranda and terrace with unobstructed views. It comprises an entrance hall, fitted kitchen, living room opening onto a veranda and terrace, bedroom with cupboard, bathroom and separate toilet. This property is ideal for a second home with the possibility of seasonal rentals and conferences.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

